



## 第二学年学年便り

ひたちなか市立大島中学校

第6号

令和2年10月1日(金)



夏休みも終わり、9月から体育祭に向けて頑張ろうと思っていた矢先、約1か月の臨時休校、オンライン学習となりました。子供たちは、初めてのことで不安があったことと思います。私たち教師も、初めてのオンライン授業に向け、研修や授業準備を重ねてきました。通信環境やタブレットの不具合など様々な課題も見つかりましたが、オンラインであっても集中して授業を受け、活発にやりとり

りする子供たちの姿に何度も助けられました。子供たちが家庭にいる時間も長かったため、保護者の皆様にも自宅で授業を受けるにあたり、たくさんのご協力をいただいたことと存じます。本当にありがとうございます。

10月からいよいよ学校が再開します。宿泊学習、実力テスト、新人戦代替大会、合唱練習と行事が目白押しです。一つ一つの活動の意味を、確認しながら心に残る学校生活にしたいと思います。

### 10月の行事予定

1	金	英語検定	17	日	
2	土		18	月	木曜日課 実力テスト 教育実習開始(3組)
3	日	東関東マーチングコンテスト	19	火	SSW 来校
4	月	常置委員会 新時間割開始	20	水	
5	火		21	木	月曜日課 部活動なし SC来校
6	水		22	金	
7	木	SC来校	23	土	
8	金	前期終業式(3時間授業給食なし)	24	日	
9	土		25	月	
10	日		26	火	新人戦代替大会 SSW来校
11	月	後期始業式(3時間授業給食なし) 教育実習開始(1組)	27	水	新人戦代替大会
12	火	宿泊学習 SSW来校	28	木	新人戦代替大会
13	水	宿泊学習 修学旅行(3年)	29	金	新人戦代替大会 教育実習最終日
14	木	修学旅行(3年) 校外学習(1年)	30	土	新人戦代替大会
15	金	修学旅行(3年)	31	日	新人戦代替大会
16	土	数学検定			

※新型コロナウイルス等感染症の影響により、予定が変更になることがあります。

### 宿泊学習について

○期日 10月12日(火) 13日(水)

○方面 福島県会津方面

○主な日程

【1日目】	【2日目】
8:00 大島中学校集合	8:20 ホテル出発
8:30 大島中学校出発	10:00 鶴ヶ城着
11:30 会津高原ペンションビレッジ着	・会津若松散策
13:00 自然体験プログラム (林業体験、陶芸など)	・班別研修 (昼食を含む)
16:00 ホテル着	14:30 鶴ヶ城発
22:00 消灯	18:00 大島中学校着

※参加申し込み書の提出、ありがとうございました。持ち物や細かい日程についてはしおりで連絡します。

## オンライン学習に取り組んで感じたこと

オンラインになってチャットがあることにより、発言する人が増えたと思います。でも、家で受けているので集中力が欠けてしまうときがありました。授業は学校で受けたいと感じました。  
(2組 滝浪叶翔)

普段の授業よりも発言、発表がしやすいので良いと思いました。オンラインになったせいで授業がわかりにくいと感じることもありませんでした。チャットで文字を打つのでタイピングが早くなった気がしました。  
(1組 澁谷伊吹)

オンラインということもあって普通の授業とはひと味違った形での授業だったけれど、先生方の工夫もあり、普段と変わらずに受けることができたと思います。  
(2組 柴田優心)

学校よりもオンラインのほうがリラックスしてやれた気がするけど、あまり集中できませんでした。友達にも会えないからオンラインより学校が良いと思いました。  
(3組 正光瑞歩)

実際に登校できない日々が続いていましたが、皆の顔を見ることができ、授業の内容も理解することができたので良かったです。  
(2組 鈴木陽翔)

友達の意見を聞いてまとめる 때가普通の授業よりやりやすくて良かったのですが、やはり普通の授業のほうが内容がわかりやすくて良いと思いました。(2組 熊谷蕾弥)

ネットの通信が悪くて不具合があって少し大変でした。けれど、授業で聞き逃したことをチャットや画面などで確認できたので良かったと思います。  
(3組 綿引理奈)

オンライン授業で、対面ではないからいつもの授業以上に積極的に学習することの大切さがわかりました。予習と復習を大切にしたいなと改めて感じることができました。  
(4組 塩田凧沙)

体育の授業では、皆がそれぞれ体を動かしているのが見えてとても楽しかったです。授業を受けるにつれてオンライン授業も楽しいと感じるようになりました。  
(1組 高村芽生)

オンライン授業よりも学校で学んだ方がわかりやすいかなと思いました。パソコンの画面をずっと見ているので目が疲れたけれど、グループ学習などもあって楽しくできました。  
(1組 磯崎かな)

## 9月の学校生活の様子



9月1日は分散登校でした。夏休みの課題の確認やオンライン授業の準備を行いました。



9月21・22日の分散登校では、体作り運動を行いました。久しぶりに運動してよいリフレッシュになりました。

